

El Premio Ercilla de Teatro reconoce las tablas de 'El Brujo'

El actor cordobés Rafael Álvarez 'El Brujo' ha sido distinguido con el Premio Ercilla 2014, que reconoce la trayectoria profesional del galardonado en el mundo del espectáculo. El jurado de estos premios ha querido distinguir a Rafael Álvarez por su amplia labor profesional en el campo de las artes escénicas, según anunciaron ayer los promotores de estos premios a través de un comunicado.



El asno de oro (Producciones El Brujo). Foto: www.elbrujo.es

El ahora premiado dio sus primeros pasos sobre las tablas en el Corral de Comedias del Colegio Mayor Universitario en 1970. Desde entonces ha colaborado con numerosos espectáculos hasta que en 1995 decidió fundar su propia compañía teatral, Producciones El Brujo. [...]

Otras categorías

Junto al premio a la trayectoria artística, el jurado ha dado a conocer los candidatos a los XXXI Premios Ercilla de Teatro 2014, cuyos ganadores se harán públicos a finales de enero. Al galardón a la mejor intérprete femenina han sido propuestas Ana Belén, Beatriz Carvajal, Verónica Forqué, María Galiana y Lola Herrera. Al premio a la mejor interpretación masculina optan Héctor Alterio, Asier Etxeandia, Javier Gutiérrez, Sergio Peris- Mencheta y Ángel Ruiz.

El premio al mejor espectáculo teatral de 2014 se disputará entre el cabaré *The Hole*, el musical *Los miserables*, que protagonizaron las carteleras del Arriaga y el Palacio Euskalduna durante las fiestas de Bilbao, y el montaje teatral *El eunuco*.

A la Mejor Producción Teatral Vasca optan *El amor después del amor*, de Ados Teatroa; *El nombre de la rosa*, también de Ados Teatroa, y obra en la que trabajaba el asesinado actor vizcaíno Koldo Losada, y *Palabras*, de Hika Producciones. Finalmente, el premio revelación se lo disputan los actores Jorge Basanta, Cristina Castaño, María Ordóñez y Lucía Quintana.

Teatral